

Asegura Irán que planta de enriquecimiento de uranio en Natanz ha vuelto a la normalidad tras sabotaje



Viena, 13 abr (RHC) A pesar del acto de sabotaje en Natanz, Irán asegura que el enriquecimiento de uranio no se ha detenido en la planta y que máquinas dañadas han sido reemplazadas.

“El proceso de reemplazar las centrifugadoras dañadas IR-1 con otras, con un aumento del 50 % en su capacidad de enriquecimiento, comenzó de inmediato y se instalarán nuevas máquinas en el complejo”, ha precisado este lunes el embajador iraní ante las organizaciones internacionales en Viena (Austria), Kazem Qaribabadi.

En declaraciones a un programa televisivo, el representante iraní ha anunciado, además que, en respuesta a este sabotaje, el país persa tiene programadas varias otras medidas técnicas importantes que serán comunicadas esta semana a la Agencia Internacional de Energía Atómica (AIEA).

El funcionario ha recalcado que la responsabilidad del incidente que afectó el domingo a la red de distribución eléctrica del complejo nuclear Shahid Ahmadi Roshan, de la planta nuclear de Natanz, recae en el régimen de Israel y sus partidarios.

Ha agregado que el propósito de estos sabotajes es enervar las fuerzas y el ánimo de los científicos nucleares y, en este sentido, ha señalado que la experiencia ha demostrado que el Irán islámico ha emergido más fuerte que antes después de acciones desesperadas de los enemigos.

Qaribabadi ha informado del envío de una carta al director general de la AIEA, Rafael Mariano Grossi, en la que se le ha pedido tomar una posición clara al respecto, para condenar este acto terrorista.

El canciller iraní, Mohamad Yavad Zarif, ha denunciado ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que el incidente en Natanz, que, según varios informes, se debió a un ataque cibernético del servicio de inteligencia de Israel (el Mossad), “es terrorismo nuclear y un crimen de guerra”.

El suceso tuvo lugar un día después de que Teherán exhibiera más de un centenar de nuevos logros en materia nuclear con motivo del Día Nacional de la Tecnología Nuclear; entre los proyectos figuraba la instalación de un conjunto de 164 centrifugadoras avanzadas IR-6 en Natanz.

Esta no es la primera vez que ocurre incidentes en estas instalaciones. En julio pasado, se produjo otro incendio en uno de los pabellones en construcción de Natanz que es un estratégico centro de enriquecimiento de uranio, ubicado en la ciudad homónima en la provincia de Isfahán, a unos 250 kilómetros al sur de la capital persa, Teherán.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253828-asegura-iran-que-planta-de-enriquecimiento-de-uranio-en-natanz-ha-vuelto-a-la-normalidad-tras-sabotaje>



Radio Habana Cuba